



Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2019

Eidgenössisches Departement des Innern EDI; Vorentwurf des Bundesgesetzes über den Jugendschutz in den Bereichen Film und Videospiele (JSFVG); Vernehmlassung

P190344

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Sozialversicherungen BSV.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst grundsätzlich die Stossrichtung des Entwurfs für ein Bundesgesetz Jugendschutz in den Bereichen Film und Videospiele. Die kantonalen Gesetzgebungen in diesem Bereich können den veränderten Bedingungen mit einer rasch voranschreitenden Digitalisierung im Film- und Videospieldbereich mit verändertem Nutzerverhalten und Angebotskanälen in einem globalen Umfeld kaum mehr genügen. Um einen wirkungsvollen Kinder- und Jugendmedienschutz - wie der Gesetzesentwurf dies postuliert - erreichen zu können, sind weitere Anpassungen nötig.

